

10 FEVRIER 1975 .-

75 102270

LYON BRON .-(69)
oooooooo

Heure : 7 h (locale)

" Ce jour, un objet lumineux de la grosseur d'un demi-disque lunaire, émettant une lumière très blanche, a été aperçu se dirigeant d'EST en OUEST pendant 5 à 6 mn environ. Aux dires de l'équipage (commandant de bord et co-pilote) de l'appareil Mercure de la C° Air Inter en procédure de décollage à 7 h, des techniciens en permanence à la tour de contrôle de BRON, d'un autre équipage de Caravelle en ~~procédure~~ procédure de vol à destination de BRON à ce même instant, et d'un mécanicien de piste, tous interrogés par mes soins, l'objet lumineux semblait évoluer (par ricochets) dans les premières couches de l'atmosphère."

Envoi de M. VIAL.

Le phénomène a débuté au-dessus des Alpes. Enfin de course l'objet laissait derrière lui des traces lumineuses, comme si des particules incandescentes se détachaient. Après éclatement, il a complètement disparu du regard dans les basses couches de l'atmosphère. D'après les témoignages recueillis sur place, je puis émettre l'hypothèse qu'il s'agit certainement de la rentrée dans l'atmosphère terrestre et de la désintégration du Module de Service SOYOUZ I7 récemment abandonné en orbite par les cosmonautes Soviétiques avant leur retour sur la terre. Il semble bien que l'orbite constatée de l'objet lumineux concorde avec celle ordinairement utilisée par les Soviétiques.